

Die Selbstbedienungs-Geschäftsstelle der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Steinmauern ist umgezogen



Selbstbedienungs-Geschäftsstelle der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Steinmauern.

Ab sofort befindet sich die Steinmauerner Selbstbedienungs-Geschäftsstelle der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in der Hauptstraße 74, zentral in der Ortsmitte gelegen, direkt neben der Metzgerei Zoller.

Am neuen, günstiger gelegenen, Standort befinden sich wieder ein Geldausgabeautomat und ein Selbstbedienungsterminal für Kontoauszüge, Kontoinformationen und Überweisungen. Auch der Defibrillator steht in den neuen Räumlichkeiten wieder zur Verfügung.